

Landesvorstand verstärkt sich!

20.02.2018

Am vergangenen Donnerstag, den 15. Februar 2018, fand in Potsdam die erste Landesvorstandssitzung des BDK Brandenburg in diesem Jahr statt.

Auf der Tagesordnung standen unter anderem personelle Veränderungen im geschäftsführenden Landesvorstand, an dessen Spitze dringend Verstärkung notwendig wurde, nachdem der stellvertretende Landesvorsitzende, Peter Kaiser, gesundheitlich bedingt für einige Zeit nicht zur Verfügung steht. Um die Lücke, die er in der nächsten Zeit hinterlassen wird, zumindest ein Stück weit zu schließen, wählte der versammelte Landesvorstand Heike Trautmann als weitere stellvertretende Landesvorsitzende.

Heike wurde im März 2017, auf dem Landesdelegiertentag, zur Landesschriftführerin gewählt, zeichnete sich schon im Vorfeld durch sehr engagierte Verbandsarbeit aus und unterstrich dabei immer wieder, dass sie für die Ziele des Verbandes vollumfänglich eintritt. Ihren Dienst verrichtet sie im Dezernat 2 der Polizeidirektion Nord.

Die nunmehr vakante Funktion der Landesschriftführerin wurde durch die Wahl von Stephanie Knudsen neu besetzt. Stephanie ist im Dezernat 1 in der Polizeidirektion Nord tätig und als stellvertretende Vorsitzende im BDK Kreisverband Ostprignitz-Ruppin aktiv.

Wir gratulieren beiden Frauen ganz herzlich, wünschen Ihnen für ihre Funktion viel Kraft und Ausdauer und freuen uns darüber, dass der BDK Brandenburg damit sehr gut aufgestellt ist.

Peter Kaiser wünschen wir von ganzem Herzen weiterhin baldige Genesung und freuen uns schon heute auf seine Rückkehr
😊